

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

CUATRIMESTRE SEPTIEMBRE -DICIEMBRE 2024 VISITA INDUSTRIAL: PLANTA HIDROELÉCTRICA CFE

FECHA

Viernes 13 de septiembre del 2024

DESCRIPCIÓN

Estudiantes de la carrera de Ingeniería Industrial, generación 2022, de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña, realizaron una visita académica a la Planta Hidroeléctrica de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en Nueva Ciudad Guerrero.

Esta actividad permitió a los jóvenes conocer de primera mano las operaciones y el funcionamiento de una planta hidroeléctrica, enriqueciendo su formación con una experiencia práctica.

Durante el recorrido, los estudiantes observaron los procesos de generación de energía renovable, complementando los conocimientos adquiridos en el aula.

La visita fue organizada como parte de los esfuerzos de la universidad por ofrecer a sus alumnos oportunidades de aprendizaje en entornos reales de trabajo.

La UPRR agradeció a la CFE por su hospitalidad y a los estudiantes por su activa participación en esta valiosa experiencia educativa, que forma parte de su preparación para el mundo profesional.

Participaron 8 estudiantes y 1 docente 5 mujeres, 4 hombres.

EVIDENCIAS

